

PROPUESTA DE MECANISMO PARA DESIGNACION DE CANDIDATO PRESIDENCIAL DE LA CONCERTACION DE PARTIDOS POR LA DEMOCRACIA.

El 14 de Octubre la Concertación de Partidos por el No resolvió transformarse en Concertación de Partidos por la Democracia. En aquella oportunidad la Concertación anuncio al país su voluntad de designar un candidato único a la presidencia de la republica y de establecer un programa común de gobierno que representara el acuerdo de sus partidos integrantes.

La postura inmovilista del régimen, la sensación de dificultades y de dispersión que se observan en la oposición, plantean la conveniencia de apurar los procedimientos destinados a la designación del candidato, la presentación del programa y también la definición de las bases para alcanzar eventuales acuerdos electoral-parlamentarios, los que en la opinión de algunos partidos, son vinculantes con el acuerdo sobre candidato único y programa.

El mecanismo que se propone es el siguiente:

a.-La realización de una reunión de la Concertación, de tema único, en donde los partidos integrantes, sean militantes o independientes, presenten sus precandidatos. Cada partido podrá postular mas de un precandidato.

En esa reunión debiera establecerse si son postulables militantes de partidos, aun cuando no hallan sido postulados por sus propios partidos, pero que eventualmente sean factores de consenso. Esta reunión de presentación de candidatos deberia efectuarse no mas alla del 12 de Enero.

b.-Realizar en la semana siguiente y subsiguiente, los días 19 y 26 de enero, reuniones también de tema unico, respaldadas por informes técnicos, destinadas a conocer las bases del programa y las posibilidades y alternativas de un pacto electoral.

c.-Realizar un conclave, los días 30 y 31, con el siguiente temario:

- 1.- Discusión de Programa.-
- 2.- Bases de un pacto parlamentario.-
- 3.-Designación de un candidato común.-

Las resoluciones sobre los temas 1 y 3 serian presentadas públicamente al país, el día 2 de Febrero, como proposiciones de acuerdo de la Concertación, a una Convención de representantes políticos, sociales y regionales, que proclamaria el candidato y que realizaria una amplia y definitiva discusión sobre el programa

Comite Tecnico.

15, diciembre, 1988.

401 06

